

Han sido cinco meses de intensas fiscalizaciones y medidas preventivas para enfrentar la epidemia del Covid-19 en la región, el seremi de Salud Francisco Álvarez realizó un balance general de lo acontecido en la zona las últimas semanas, cifras alentadoras que permitirán seguir avanzando de cara al desconfinamiento total.

"En los últimos 14 días, observamos que a nivel regional hay una disminución significativa de un 45% (576 casos menos), con un total regional de 702 casos activos y que se convierte en la menor cantidad de casos activos en los últimos 5 meses. También observamos una considerable disminución en los últimos 14 días en varias comunas: En Valparaíso de un 39% (88 casos menos), Viña del Mar de un 44% (94 casos menos), Quilpué de un 30% (45 casos menos), Villa Alemana de un 43% (58 casos menos), Quillota de un 51% (23 casos menos), San Felipe de un 68% (40 casos menos), Los Andes de un 67% (24 casos menos), San Antonio de un 26% (5 casos menos) y La Ligua de un 67% (22 casos menos)" informó el seremi de Salud.

Anuncio Patrocinado

Mejoras que han permitido avanzar en las fases del plan Paso a Paso en diversas comunas, por lo que la máxima autoridad regional de salud remarca la importancia de seguir cuidándose para prevenir los contagios.

"Si bien la situación a nivel regional y en la mayoría de las comunas ha mejorado, no hay que bajar los brazos. El virus no se ha ido, por eso como autoridad sanitaria les pido un segundo aire. Tenemos que trabajar en equipo y seguir tomando todos los resguardos y medidas de autocuidado tanto cuando salgo como cuando estoy en el hogar", remarcó el seremi de Salud Francisco Álvarez.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Las autoridades han valorado el buen comportamiento de la población frente a la pandemia del Coronavirus. Se acerca la temporada estival y la llegada de fin de año, por lo que siguen remarcando el autocuidado y las medidas preventivas de higiene para seguir avanzando en el combate del Covid-19.

y tú, ¿qué opinas?